
5
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

15 ЯНВАРЯ 2020 Г.×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ×ÅËÎÂÅÊ È ÎÁÙÅÑÒÂÎ

Ценнее всех земных благ
ÎÏÅÊÀ - ÝÒÎ ÇÀÁÎÒÀ

ÒÅÐÐÈÒÎÐÈß ÄÎÁÐÛÕ ÄÅË

С КИРИЛЛОМ Шуровым мы встрети�
лись, когда он приехал погостить к бабуш�
ке в Мегион на новогодние праздники. На�
дежда Григорьевна с нетерпением ждала
приезда любимого внука, которого до сих
пор ласково называет "Кирюшка�два
ушка", хотя тому уже двадцать лет, и чело�
век он вполне самодостаточный. Внука она
воспитывала, как говорят, "с пеленок",
была ему и за мать, и за отца, и сейчас
очень им гордится.

� Он умничка: очень целеустремленный,
ответственный, самостоятельный, �  гово�
рит Надежда Григорьевна. � С детства та�

ким был. Еще в школе сдал на права, а по�
том купил мотоцикл. На собственные сбе�
режения. Он всегда старался где�то подза�
работать: то в магазин устроится на канику�
лах, то в "Старт" вожатым на детскую пло�
щадку, то редактировал объявления в част�
ной газете…А деньги не тратил, а отклады�
вал. Вообще, если он решил чего�то дос�
тичь, то будет упорно идти к цели.

Профессию Кирилл Шуров тоже вы�
бирал целенаправленно.

� В детстве я очень любил играть в
компьютерные игры. И когда мне было лет
десять, решил, что в будущем стану этим

зарабатывать деньги. Потом повзрослел
и понял, что компьютерные технологии от�
крывают перед человеком массу возмож�
ностей, � рассказывает он.

Окончив школу, Кирилл поступил в
Нижневартовский госуниверситет на фа�
культет информационных технологий, а по
окончании вуза уже полтора года живет в
Санкт�Петербурге и работает программи�
стом в компании "Крауд", которая созда�
ет ИТ�решения для цифровой трансфор�
мации бизнеса. И хотя конкретных планов
на будущее у него нет, а есть, по его сло�
вам, "неясные очертания" того, чего бы он
хотел добиться, он намерен и дальше со�
вершенствоваться в сфере ИТ�технологий,
которая открывает неограниченные воз�
можности для профессионального роста.

� Сейчас я работаю над созданием
сайта. Работа очень интересная, творчес�
кая, которая предполагает полную свобо�
ду выбора средств и подходов к реализа�
ции собственных идей, и мне это очень
нравится, � говорит Кирилл.

Он вообще считает, что человек должен
заниматься только тем, что ему интересно �
это наполняет жизнь смыслом. В свое вре�
мя Кирилл много чем увлекался: ходил в
тренажерный зал, занимался тяжелой ат�
летикой, парашютным спортом в клубе
"Икар", был в казачьем клубе при молодеж�
ном учреждении "Старт", где научился не
только фланкировать шашкой, но и правиль�
но вести себя в экстремальных ситуациях,
ездить верхом. Кстати, на тренировках в
конном клубе "Мустанг" он познакомился с
девушкой по имени Виктория, и вот уже не�
сколько лет они вместе. Вместе с Викой они
переехали в Питер. В северной столице
Кирилл продолжил занятия спортом: на сей
раз он увлекся паркуром.

� Парашютный спорт пришлось пока
оставить, так как он требует больших фи�
нансовых затрат, а я пока не могу себе
это позволить, � признается он, � но в пар�
кур хочу вернуться, хотя времени не хва�
тает: много занимает работа.

Кирилл никогда не обращается к ба�
бушке с просьбами о помощи: он привык
рассчитывать на себя. Но Надежда Гри�
горьевна сама проявляет инициативу и
помогает по возможности. В прошлом
году Кириллу в числе двадцати мегион�
ских детей�сирот выделили однокомнат�
ную квартиру в новой пятиэтажке, и пока
внук живет в Питере, бабушка оберегает
его жилье, следит, чтобы не было задол�
женности по квартплате, чтобы было оно
чистым и ухоженным. Конечно, ей бы хо�
телось, чтобы любимый внук был рядом,
но ещё больше хочется, чтобы все у него
было хорошо. И хотя у Надежды Григорь�
евны семеро внучат от троих детей, Ки�
рилла, самого старшего, она считает сво�
им любимчиком и не скрывает этого.

� Всё, чего я достиг, каким стал, � в
этом полностью заслуга моей бабушки, �
считает Кирилл. � Может, потому я не чув�
ствовал себя сиротой, что с детства знал:
бабушка � это моя защита и опора. Она
всегда была рядом � такая хорошая, доб�
рая, отзывчивая. Я её очень люблю, и
благодарен ей за всё, что она для меня
сделала!

…В качестве новогоднего подарка Ки�
рилл привез бабуле теплые мягкие та�
почки из верблюжьей шерсти: у Надеж�
ды Григорьевны больные ноги, и внук
знал, что такому подарку бабушка, безус�
ловно, обрадуется. Но больше, чем пода�
рок, её радует  внимание внука, а слова
Кирилла � это тот целебный бальзам, ко�
торый придает сил Надежде Григорьев�
не, исцеляет больное сердце женщины,
чья дочь оказалась "кукушкой",  оставив
детей сиротами при живой матери. А
самое ценное для неё � это то, что внук
понимает, насколько важнее всех мате�
риальных благ любовь и забота семьи…

НинаНинаНинаНинаНина
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14 ЯНВАРЯ в инфекционном отделе�
нии городской больницы снова гости � де�
путаты фракции "Единая Россия" в Думе
города Мегиона и представители пред�
принимательского сообщества. Горожане
пришли к медикам не с пустыми руками,
принесли подарки.

� Акция, которую организовали депу�
таты фракции "Единая Россия", продол�
жается несколько месяцев. Сегодня мы
приехали с подарками к работникам ла�
боратории и "красной зоны", которые на�
ходятся на передовой борьбе с коронави�
русной инфекцией, им сегодня, как нико�
му, нужна поддержка горожан. Радует, что
к акции подключаются и другие жители
Мегиона. Вот сегодня с нами пришли ска�
зать медицинским работникам "спасибо"
предприниматели города, � рассказал
Игорь Шамиев, руководитель фракции
"Единая Россия" в Думе города Мегиона.

� В это непростое для нас время, очень
много для людей делают медики, часто
забывая о личном времени, семье, род�
ных и близких. Небольшими подарками

мы решили скрасить их трудовые будни,
показать, что не забываем о них, ценим их
работу, � рассказала Алла Бисултанова,
управляющая сетью пекарень "Семейная".

Представители депутатского и пред�
принимательского сообщества передали
пироги и наборы к чаю работникам ин�
фекционного отделения городской боль�
ницы.

� Очень приятно, что ценят наш труд,
что оказывают нам внимание. Мне кажет�
ся, что такие акции воодушевляют коллек�
тив, сотрудники нашей лаборатории будут
знать, что их любят и ценят, � рассказала
Нина Анатольевна Битус, заведующая ла�
бораторно�диагностическим отделением.

По словам руководителя фракции
"Единая Россия" в Думе города Мегиона
Игоря Шамиева, акция #отвсегосЕРдца
продолжается. Любой желающий может
присоединиться к ней. По вопросам учас�
тия в акции обращаться к руководителю
исполкома местного отделения в городе
Мегионе Илоне Романовне Денисовой по
телефону: 3�01�15 или 8�922�433�6703.

#отвсегосЕРдца

Святочные дни
В СВЯТОЧНЫЕ ДНИ, которые длятся

от торжества Рождества Христова до праз�
дника Крещения, депутаты фракции "Еди�
ная Россия" закупили и передали продук�
ты в социальную столовую Мегиона. Сто�
ловая действует при храме Покрова Бо�
жией Матери. Благодаря выстроенной ра�
боте столовой горячее питание получают
те, кто не может приготовить еду само�
стоятельно.

� В эти дни мы решили помочь тем, кто
помогает другим. Мы выяснили у поваров,
какая потребность в продуктах есть на дан�
ный момент и закупили их согласно спис�
ку: консервы, крупы, окорочка, сыр и яйца,
� рассказал руководитель фракции "Еди�
ная Росси" в Думе города Мегиона Игорь
Шамиев.

� 7 января завершился Рождественс�
кий пост и теперь мы готовим блюда с
мясом. Благодарим за оказанную помощь
и всегда рады принимать её от желающих
делать добро, � поделились мегионцы,
которые работают в социальной столовой.

Почет и уважение
АКТИВИСТЫ движения "Волонтеры

Победы", представители партии "Единая
Россия", депутаты поздравили участников
и инвалидов Великой Отечественной вой�
ны с Новым годом и Рождеством!

� Важно помнить о людях, которые по�
дарили нашей Родине мирное небо над
головой. И в канун Нового года у нас есть
прекрасная возможность еще раз побла�
годарить ветеранов и поздравить их с
наступающими праздниками, � рассказа�
ла секретарь первичного отделения, член
политического совета Елена Сеник.

� Эпидемиологическая ситуация в
стране � не повод не поздравить ветера�
нов Великой Отечественной войны, тем
более заканчивается юбилейный год По�
беды. Очень трудные годы пришлось пе�
режить ветеранам. Мы благодарны за их

подвиг и должны помнить об этом все�
гда, � уверена депутат Думы города Ме�
гиона, исполнительный секретарь мест�
ного отделения партии Илона Денисова.


